

tres seis uno°

Múnich: mercadillos navideños



DESDE 495€ - 4 DÍAS

Itinerario

DÍA 1 – ALICANTE – MÚNICH

Nos encontraremos en el aeropuerto para tomar el vuelo de salida Alicante – Múnich. A la llegada, nos recogerán para llevarnos al hotel donde realizaremos el check-in y dispondremos de tiempo libre para dejar las cosas.

Por la tarde, visita guiada en español. Tour a pie de 2 a 3 horas de duración, en horario de tarde, para conocer los principales elementos de interés en el centro histórico muniqués. Entre otros, la visita incluye la catedral y las principales iglesias (San Miguel...), el mercado central Viktualienmarkt, la Cervecería Hofbräuhaus, la residencia (exterior)... También los principales mercadillos navideños del centro: Christkindlmarkt o mercado en la Residenz. Tras la visita, el guía ofrece información de servicio para seguir disfrutando de Múnich.

Al terminar la visita dispondremos de tiempo libre para cenar por cuenta propia y regresar al hotel.

DÍA 2 – MÚNICH. EXCURSIÓN OPCIONAL AL CASTILLO DE NEUSCHWANSTEIN Y AL PALACIO DE LINDERHOF.

Desayuno en el hotel y día libre. Recomendamos realizar la excursión al Castillo de Neuschwanstein y al Palacio de Linderhof.

Nos reuniremos a la hora indicada junto a la Puerta Karlstor, en la Karlsplatz de Múnich, y pondremos rumbo al sur de Baviera hasta llegar

a los pies de los Alpes.

Tras dos horas de trayecto por carretera, alcanzaremos el castillo de Neuschwanstein, un lugar de cuento de hadas que sirvió a Walt Disney como fuente de inspiración para diseñar el suyo propio. Nos bajaremos del autobús en el pueblo situado a los pies del castillo y subiremos hasta la fortaleza haciendo una caminata de 1 kilómetro y medio por una pendiente.

Al llegar arriba, dispondréis de tiempo libre para hacer miles de fotos desde el mirador del Puente de María, que permanece cerrado en temporada invernal. Hay otros miradores desde los que podremos hacer fotos del castillo de Neuschwanstein y del imponente paraje de alrededor, repleto de lagos y montañas. ¡Tened la cámara a mano!

A continuación, haremos una visita de una hora por el interior del castillo del "rey loco" y conoceremos de primera mano la infinidad de historias, fábulas y leyendas que esconde tras sus impresionantes muros.

Al salir, iniciaremos el descenso hacia el lago Alpsee y, una vez allí, tendréis una hora y media de tiempo libre para pasear por la orilla de este misterioso y hermoso acuífero. Antes de partir hacia Linderhof, si hacéis el tour entre el 1 de abril y el 15 de octubre, realizaremos una parada intermedia en Oberammergau, uno de los pueblos más bonitos y pintorescos del sur de Alemania.

Después, nos dirigiremos al palacio de Linderhof,

donde descubriremos la historia de su creador, Luis II de Baviera. Este palacio, el único finalizado mientras el monarca vivía, cuenta con una gran influencia francesa y rococó. Contemplaremos su fachada y sus jardines y, a continuación, entraremos al edificio y haremos un recorrido por su interior en una visita que durará unos 30 minutos.

Estaremos de regreso en Múnich tras diez horas y media de excursión.

DÍA 3 – MÚNICH. EXCURSIÓN OPCIONAL A NÚREMBERG.

Desayuno en el hotel y día libre. Recomendamos realizar la excursión a Núremberg.

Tras encontrarnos en la Estación Central de Múnich a la hora indicada, emprenderemos un viaje de dos horas en tren hacia Núremberg. Una vez allí, haremos una visita guiada de tres horas por el centro histórico de esta ciudad bávara, repleta de recuerdos de la época nazi y del glamour que desprendió durante la era imperial.

Pasaremos por la Ciudad Vieja, que se encuentra dividida en dos por el río Pegnitz, y veremos la iglesia de San Lorenzo. Este templo de estilo gótico alemán se construyó en un periodo de 200 años y en su interior alberga uno de los órganos más grandes de Europa.

También pasaremos por el Puente del Museo, desde donde obtendréis una de las mejores vistas

de la ciudad, ya que os encontraréis justo en medio de ambos lados de Núremberg y sus famosas casitas de madera os darán la bienvenida.

Seguiremos el paseo en la Plaza del Mercado Central, uno de los lugares más idílicos al viajar a Núremberg en Navidad, aunque no solo podréis disfrutar de él en esta época, ya que sus puestos de comida están todo el año. En esta plaza se encuentra también la iglesia de Nuestra Señora, que cuenta con un curioso reloj en su fachada al que hay que estar muy atentos a las 12 en punto.

Además, os contaremos cómo fue uno de los procesos judiciales más famosos de la historia del siglo XX, los Juicios de Núremberg, en los que se sancionó a los responsables de los crímenes nazis durante la Segunda Guerra Mundial. Para entender mejor lo que ocurrió, podréis entrar a la exposición dedicada a este proceso. ¡Os sorprenderá!

Al finalizar el tour, os dejaremos tiempo libre para que podáis acabar de enamoraros de esta ciudad. Finalmente, pondremos rumbo a la estación de tren para regresar a Múnich, donde llegaremos tras diez horas de actividad.

DÍA 4 – MÚNICH – ALICANTE

Desayuno en el hotel. Mañana libre para terminar de conocer la capital de Baviera. Por la tarde, a la hora acordada, traslado al aeropuerto para el vuelo de regreso a Alicante. Fin del viaje.

¿Qué incluye?

- Vuelo ida y vuelta directo desde Alicante con maleta de mano y una facturada por persona
- Traslados aeropuerto-hotel-aeropuerto
- 3 noches en hotel 4* (céntrico) en régimen de alojamiento y desayuno
- Visita guiada por Múnich a pie en español
- Seguro básico de viaje
- Guía acompañante durante el viaje de Tres Seis Uno°

SUPLEMENTOS OPCIONALES

- Seguro asistencia ampliada y cancelación: 20€
- 13 diciembre: Castillo Newschwanstein y Linderhof (entradas no incluidas): 75€
- 14 diciembre: Excursión a Núremberg: 70€

Precio

ÚNICA FECHA del 12 al 15 diciembre

Precio por persona en base a habitación doble 495€

Reservas: 150€ por persona